

cieux et une nouvelle terre, où la justice habitera. » – 2 Pierre 3.10,13

Ceux qui refusent d'abandonner le péché seront consumés avec lui dans « l'étang de feu » (Apocalypse 20.14-15). Le cœur de Jésus se brisera une dernière fois lorsqu'il devra purifier définitivement l'univers de tout mal, mettre fin au péché, et détruire ceux qui persistent dans le péché, ceux pour lesquels il est mort et qu'il voulait sauver.

2. OÙ L'ENFER SE TROUVE-T-IL ET QUAND BRÛLERA-T-IL ?

Contrairement aux croyances populaires, Dieu n'entretient pas le feu en un lieu appelé « enfer », où sont entassés les pécheurs dès leur mort. En réalité, l'enfer se confond avec « l'étang de feu » que Dieu allumera à l'issue du jugement dernier, pour détruire les puissances du mal et ceux qui ont fait cause commune avec elles. Les méchants ne vont pas en enfer au moment de leur mort, mais ils « dorment », dans l'inconscience totale, en attendant d'être ressuscités et jugés selon leurs œuvres, à la fin des mille ans (Apocalypse 20.9-15).

« Le Seigneur sait délivrer de l'épreuve les hommes pieux et réserver les injustes pour les châtier au jour du jugement. » – 2 Pierre 2.9

Il plongera aussi notre terre dans le feu purificateur.

« Les cieux et la terre actuels sont gardés en réserve pour le feu, en vue du JOUR DU JUGEMENT et de la perdition des impies. » – 2 Pierre 3.7

Dieu n'a jamais souhaité qu'un seul être humain finisse sa vie dans les feux de l'enfer. Mais ceux qui refusent de se détourner de Satan et persistent à commettre le péché doivent finalement subir les conséquences de leurs choix.